



Farmacia
HOSPITALARIA

www.elsevier.es/farmhosp



FE DE ERRORES

Fe de errores de “Diseño y seguimiento del plan farmacoterapéutico del paciente con enfermedad cardiovascular”

M.Q. Gorgas Torner^a, M.C. Gamundi Planas^b, I. Aguirre Zubia^c, M.A. García Martín^d,
M. Suárez Berea^e y R. Marques Miñana^f

^aServicio de Farmacia, Hospital San Bernabé, Berga, Barcelona, España

^bServicio de Farmacia, Clínica Nuestra Señora del Pilar, Barcelona, España

^cServicio de Farmacia, Complejo Hospitalario Donostia, San Sebastián, Guipúzcoa, España

^dServicio de Farmacia, Hospital Universitario La Paz, Madrid, España

^eServicio de Farmacia, Hospital de Conxo, Santiago de Compostela, A. Coruña, España

^fServicio de Farmacia, Hospital Universitario La Fe, Valencia, España

En el artículo original “Diseño y seguimiento del plan farmacoterapéutico del paciente con enfermedad cardiovascular” (Farm Hosp. 2008;32[3]:148-56), de M.Q. Gorgas Torner, M.C. Gamundi Planas, I. Aguirre Zubia, M.A. García Martín, M. Suárez Berea y R. Marques Miñana, hay un error en el nombre de uno de los autores. El nombre correcto del cuarto autor es M.A. García Martín.

Autor para correspondencia.

*Correo electrónico: mgamundip@sefh.es (M.C. Gamundi Planas).

Fe de errores del “53 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria”

En el número de FARMACIA HOSPITALARIA correspondiente al “53 Congreso Nacional de la Sociedad Española de Farmacia Hospitalaria”, Valencia, 21-24 de octubre de 2008 (Volumen 32, Especial Congreso, Octubre 2008) se ha detectado un error en la comunicación “545. Estudio del impacto de la utilización de una bomba de llenado automática de 5-fluoruracilo en tiempo y ergonomía” (Farm Hosp. 2008;32[Espec Congr]:167-8), de M. Garabal, C. Ledo Mato, T. González García, M.J. Lamas Díaz, B. Bernárdez Ferrán y M.T. Chuclá Cueva. El nombre correcto del tercer autor es T. González García.

Véase contenido relacionado en: Farm Hosp. 2008;32(Espec Congr):167-8.